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Проблемы сделок дееспособного лица в состоянии, когда оно не могло понимать значение своих действий или 

руководить ими
В статье проведено различие между состояниями лица, когда оно не могло понимать значения своих действий, с 

одной стороны, и руководить ими — с другой. Сделан вывод о том, что сделки, совершенные им не в своем интересе 
под влиянием сторонних лиц, следует квалифицировать как результат психического насилия. Дана характеристика 
спорам о признании сделок недействительными по искам дееспособных лиц, страдающих психическими отклоне-
ниями. Предложено установить порядок исполнения судебных решений по таким спорам, в силу которого возврат 
умственно отсталой стороне в порядке двусторонней реституции вещи, например квартиры, не должен иметь места 
раньше, чем эта сторона внесет по тому же решению ранее полученную за проданную квартиру денежную сумму на 
счет, открытый в порядке, установленном ГПК РФ и бюджетным законодательством.
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Issues of Transactions of a Legally Capable Person Made When He/She Could neither Understand the Meaning of 

His Actions nor Control Them
The article distinguishes between the States of a person when he could not understand the meaning of his actions, on 

the one hand, and manage them, on the other. It is concluded that transactions made by him not in his interest under the 
influence of third parties should be qualified as a result of mental violence. The characteristic of disputes with the participation 
of capable persons suffering from mental disorders, the recognition of transactions invalid. It is proposed to establish the order 
of execution of court decisions on such disputes, by virtue of which the return of the mentally retarded party in the order of 
bilateral restitution of things, for example, apartments, should not take place before this party will make the same decision 
previously received for the sold apartment the amount of money on the account opened in the manner established by the CPC 
of the Russian Federation and the budget legislation.
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